



Krankenhaus St. Josef Braunau
PR & Kommunikation
Dr. Christian Huber

Ringstraße 60, 5280 Braunau am Inn
Tel.: 0676 4460026
E-Mail: christian.huber@khbr.at
www.khbr.at

Braunau, am 30. August 2023

Krankenhaus Braunau: Maximilian Kraus übernimmt Verwaltungsdirektion

Maximilian Kraus, seit August 2022 stellvertretender Verwaltungsleiter im Krankenhaus St. Josef Braunau, wird ab 1. September 2023 als Verwaltungsdirektor im Braunauer Spital tätig sein. Der 34-jährige Bayer übernimmt Verwaltungsaufgaben von Krankenhaus-Geschäftsführer Erwin Windischbauer, MAS, und wird in seiner Funktion auch der Kollegialen Führung des Krankenhauses angehören. Diese besteht dann aus Erwin Windischbauer, Maximilian Kraus, der Ärztlichen Direktorin OÄ Dr. Corinna Hirzinger, Ph.D., MBA, der Pflegedirektorin Sandra Kaufmann, MSc, und der Krankenhausoberin Sr. Katharina Franz, MAS.

„Die Aufgabenfelder in unserem Krankenhaus werden immer vielfältiger und komplexer, deshalb freut es mich sehr, dass Maximilian Kraus jetzt als Verwaltungsdirektor wichtige Bereiche übernimmt. Er ist seit einem Jahr bei uns im Haus und hat als mein stellvertretender Verwaltungsleiter eine großartige und engagierte Arbeit geleistet. Ich bin überzeugt, dass er einen großen Beitrag dazu leisten wird, dass das Krankenhaus St. Josef Braunau in eine positive Zukunft geht“, betont Krankenhaus-Geschäftsführer Erwin Windischbauer, MAS.

„Qualitativ hochwertige Patientenversorgung im Innviertel sicherstellen“

„Ich freue mich sehr über meine Bestellung zum Verwaltungsdirektor und die interessanten Aufgaben, die damit verbunden sind. Seit ich vor einem Jahr im Krankenhaus Braunau begonnen habe, fühle ich mich hier sehr willkommen. Die Wertschätzung untereinander ist sehr groß und die Zusammenarbeit mit allen Beteiligten im Krankenhaus ist sehr positiv“, sagt Maximilian Kraus. „Zentrale Themen, die uns in den kommenden Jahren beschäftigen werden, sind die Entwicklungen im Personalbereich, die Digitalisierung und Innovationen im Krankenhausbereich. Wir müssen gemeinsam Strukturen und Rahmenbedingungen schaffen, um eine qualitativ hochwertige Patientenversorgung im Innviertel weiterhin sicherzustellen.“



PARACELSUS
MEDIZINISCHE
UNIVERSITÄT



MEDIZINISCHE
UNIVERSITÄT WIEN



MEDIZINISCHE
UNIVERSITÄT
INNSBRUCK



JOHANNES KEPLER
UNIVERSITÄT LINZ

Lehrkrankenhaus der Med-Universitäten
Graz, Wien und Innsbruck, der PMU
Salzburg und der Johannes Kepler
Universität Linz

Langjährige Berufserfahrung im Gesundheitswesen

Zu den Aufgabengebieten des Verwaltungsdirektors zählen unter anderem das Innovationsmanagement, das Klimamanagement, das Versicherungs- und Vertragswesen, Behördenverfahren und Investitionen.

Maximilian Kraus ist 34 Jahre alt, verheiratet, hat zwei kleine Töchter und wohnt mit seiner Familie in Tettenweis in Bayern. Er absolvierte das Bachelor-Studium Prozessmanagement Gesundheit am Campus Steyr der FH OÖ und anschließend den weiterführenden Master-Studiengang Gesundheit-, Sozial- und Public Management mit dem Schwerpunkt Gesundheit. Von 2014 bis 2016 sammelte Kraus Erfahrungen im Personalmanagement und in der Personalentwicklung bei den Elisabethinen in Linz. Von 2016 bis 2018 betreute er das Personalcontrolling der Krankenhäuser Kirchdorf und Steyr sowie die Gesundheitsinformatik und Schulen der damaligen Gespag. Von 2018 bis 2022 arbeitete Kraus am Stadtamt Braunau im Bereich Organisation, Personalentwicklung und E-Government. Seit August 2022 ist der Bayer als stellvertretender Verwaltungsleiter im Krankenhaus Braunau tätig.

Rücksprachehinweis:

Dr. Christian Huber

0676 4460026

christian.huber@khbr.at

Krankenhaus St. Josef Braunau

Im Krankenhaus St. Josef in Braunau erfahren Menschen eine wohnortnahe medizinische und pflegerische Versorgung auf höchstem Niveau, ein wertschätzendes Umfeld und spirituelle Begleitung. 1.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter betreuen jährlich rund 100.000 Patientinnen und Patienten. Das Krankenhaus umfasst zwölf medizinische Abteilungen und Institute. www.khbr.at

Ordensklinikum Innviertel

Unter dem gemeinsamen Dach der Ordensklinikum Innviertel Holding GmbH bündeln das Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern Ried und das Krankenhaus St. Josef Braunau Kompetenz und Ressourcen für eine qualitätsvolle, wohnortnahe Gesundheitsversorgung der gesamten Region. Das Ordensklinikum Innviertel ist im Eigentum der Franziskanerinnen von Vöcklabruck und der Vinzenz Gruppe.